

vies et commencer une nouvelle carrière.

Cinquante ans ont passé depuis ce jour de votre union conjugale. Cinquante ans; bien plus que la moyenne de la vie humaine; cinquante ans, la moitié d'un siècle, de cette durée qui sert à l'histoire pour mesurer les temps!

En remontant par la pensée le long chemin que vous avez parcouru ensemble, vous y trouvez la trace de bien des peines, des deuils et des maux, mais vous y voyez aussi des joies réconfortantes, et vous sentez l'impérieux besoin de dire: Merci! à Dieu qui vous a guidés dans vos voies et vous a environnés de ses bienfaits.

Voilà pourquoi vous revenez aujourd'hui aux pieds du même Dieu, dans l'église à l'ombre de laquelle vous avez établi votre foyer, remercier le Ciel d'avoir béni vos espérances et fécondé votre union.

De ceux qui vous faisaient escorte au jour dont vous célébrez le jubilé d'or, le plus grand nombre a disparu.